

# ささぶね

令和7年11月10日 文責:校長



## 文化祭(合唱コンクール・舞台発表・展示見学)

11月7日(金)に【校内合唱コンクール】と【舞台発表】【展示見学】で構成する「文化祭」を開催しました。

全学年の生徒が体育館へ入り、それぞれの学年の合唱を聴き合いました。音楽の専門家ではありませんが、学年が上がるにつれ合唱の完成度が徐々に高まっていたと思います。実際に大勢の人の前で歌った生徒の皆さんには、緊張したことでしょう。でも、それも一つの経験として、これから取組に活かせられるところがあるかもしれません。

当、保護者の方々には、スペースの関係もあり、お子さまの所属学年以外の時には展示見学をお願いするなどさせていただきました。各教科、部の力作を、ご覧いただきありがとうございました。

合唱コンクールのようすは、今回もオンラインでのライブ配信ならびに事後配信とさせていただきました。事後配信は、14日(金)までご覧いただけます。

### 合唱コンクール結果

【1年生】	<金賞> 3組	<銀賞> 1組
【2年生】	<金賞> 4組	<銀賞> 2組
【3年生】	<金賞> 2組	<銀賞> 1組

どのクラスからも『心に届くもの』を感じられました。



10月上旬にあった体育祭後、限られた時間のなかでの練習・取組でしたが、いずれの学年、学級も『今が一番』という合唱を披露してくれたと思います。

1年生にとっては、中学校で初めての合唱コンクールでした。体育館内の雰囲気がいつもと違い、また、トップバッターということもあり緊張したでしょう。しかしながら、指揮者に合わせ、声量等を意識したいい合唱でした。

2年生は、きれいなハーモニーを感じる場面がありました。次年度にむけて、どのような点に気をつけていけばいいか自分たちで確認することができたのではないかでしょう。これからみんなで素敵なおしゃべりを創り上げていきましょう。

3年生は、最上級生らしい合唱を聴かせてくれました。貫禄を感じました。どの学級も『最後だから…』という気持ちが伝わってくるものでした。今回の姿は、1・2年生の心の中に残り、来年、再来年につながっていくと思います。

■ 本校  
ホームページ  
QRコード

# 三沢地区中学校駅伝大会おつかれさまでした！

10月30日(木)、快晴の四日市市中央緑地公園トリムコース。  
(やや暑いくらいの天候でした。)

女子の部は9:30、男子の部は10:45にスタートでした。  
本校チームは、男女とも精一杯力走してくれました。自己ベストの走りができた選手もいたと思います。結果は、女子12位、男子20位でした。



この大会に参加するため、希望者等を募り参加してくれた選手たちですが、自分自身のため、仲間のため、朝夕の練習に参加し、大会当日も本当に頑張ってくれました。当日、選手としてではなくサポートとして応援してくれた生徒の姿もとても良かったです。今回、駅伝に参加してくれた生徒の皆さんありがとうございます。



また来年、駅伝のときは、「走ってみたい」という人を中心に協力してくれると嬉しいです。

## 人権講演会を開催しました



10月22日(水)の5限目、体育館において人権講演会を開催しました。

講師は、吉本興業に所属するお笑い芸人の田中 哲也（オレンジ田中）さんです。

講演では、田中さんが学生時代に経験した『いじめ』のことや、人と人とのよりよい関わり方について、ユーモアを交えながらも心に響く内容でお話しいただきました。ついつい話の内容に引き込まれてしまった…という人もいたのではないでしょうか。（タオルをつかった納豆体操？もありました。）



田中さんの言葉や思いは、話を聞いた生徒の皆さん的心のなかに大切に残していくってほしいですし、これからの生活の中で他者との関わりにおいて活かしていくってほしいと思いました。

田中さん、ありがとうございました。

### 自転車通学「安全確認」



- ・自転車は1列で走行します！2列3列で並走しません！！
- ・人や車を見つけたら徐行し、「止まれ」の交差点では一旦停止します！
- ・通学以外での自転車利用時にもヘルメットを着用しましょう！